

保 和

新年あけましておめでとうございます。2017年、「酉年」のスタートです。

平成29年1月11日

栃木市立家中小学校 TEL 27-2367

2017年。

新しい一年が始まりました

子どもたちが、頑張りを見せてくれた平成28年(申年)が去り、平成29年(酉年)がやってきました。「酉」は、「親切で世話好き」「実りが多い」「時間に正確」「几帳面」等の特徴があるのだそうです。「犬猿の仲」という言葉がありますが、もともと仲が悪かった猿と犬の間に入って仲裁したのが「とり」だという言い伝えも、「親切で世話好き」ということを指しているのかもしれない。

さて、新しい年を迎えるにあたり、2学期の終業式では「お正月に新しい年の目標(めあて)をしっかりと決めましょう。そして、始業式に教えてください。」と宿題を出しておきました。子どもたちが、どんな目標を立てたかは後でお知らせしますが、子どもたち一人一人が、その目標目指して頑張る姿が随所に見られる家中小学校になれば嬉しいなと思っています。

私たち教職員一同、お預かりしている子どもたちを、更に素晴らしい「家中っ子」にするために、酉年にあやかり「親切で世話好き」の気持ちを互いに確認し合いながら、支援をしていきたいと考えています。

今年も、学校運営へのご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

2学期終業式では



2学期の終業式では、私の方から「今年全力で頑張った家中小学校のみんなの素



晴らしいところ」について話すと共に、新しい1年のめあてをお正月に立ててほしいことを伝えました。みんな立派なめあてを決めてくれていると思います。また、1年北條愛依さんと4年新妻ひららさんが、1年のまとめや新しい年への期待を全校児童の前で話してくれました。とても上手に話すことができました。



また、児童会主催で行われた「ドッジボール大会」の表彰式も行いました。この企画は、計画委員会の子どもたちが自身が考え、ルール作り等の立案、運営を行ってきました。賞状も手作りの素晴らしいものを作り上げ、表彰式も子どもたちの力で行うことができました。家中の子どもも大活躍です。ちなみに、この大会には先生チームも参加しました。結果は、準優勝。先生たちも頑張りました。

3学期始業式では



1月10日2校時に、始業式を行いました。まず、2年西本有依里さんと6年工藤雷輝さんが、今年のめあてを発表してくれました。二人とも縄跳びについてのめあてを設定して

いる等、具体的な目標を力強く発表してくれました。

私の方からは、「お正月に立てた自分のめあてに向かって頑張ると共に、どんな大人になりたいかというような将来についてのめあてをもってほしいこと」「毎日楽しく学校生活を送るために、友達や先生とたくさん話してほしいこと」「明るく挨拶、当たり前前に整理整頓、憧れる歩き言葉遣い、明日のために勉強・運動という以前から子どもたちに伝えている『4つのあ』を頑張してほしいこと」の3つを話しました。

特に、2つ目の「毎日を楽しむために学校生活で頑張してほしいこと」については、うまくいかないことがあってもすぐにへこたれないために、自分の心を鍛え育てていこうということと呼び掛けました。私は、うまくいかなかったときや思い通りに行かずに悩んだときに、はじめて心は鍛え育てられると考えています。そのため、「あれっおかしいな、困ったな」と思ったときは心を鍛え育てるチャンスなので、どんどん友達や先生とたくさん話して、それを乗り越えてほしいということをお話しました。

学校は、学習や運動をして頭や体を高めるだけではなく、いろいろな人付き合いを経験して自分の心を育てるところでもあります。子どもたちが楽しい経験をたくさん積み重ねられるようにしていくと共に、一人一人の心を磨き育てられる家中小学校にしていきたいと考えています。

子どもたちは、みんな真剣な表情で始業式に臨んでいました。その様子を見て、今年も「家中っ子」は更に伸びていくと確信しました。

2017年 今年の目標です

子どもたちが立てた「2017年の目標」

です。お正月にしっかりと考えてきてくれました。じっくりとご覧ください。家中小学校の子もたちみんなが、目標に向かって頑張っている様子です。

○ 今年は、縄跳びのめあてを立てました。二重跳びを5回跳べるようにしたいです。しっかりと練習を頑張ります。

1年 出井 心

○ 今年一番頑張りたいことは、人の話をしっかりと聴くことです。話している人の顔をよく見ながら、たくさんの人の話を聴けるようにします。2年 井上陽太郎

○ 大きな声で挨拶をすること、算数の計算を頑張ること、二重跳びを5回以上跳べるようにすることの3つのめあてを立てました。3年 落合 彩那

○ 鼓笛でトランペットをやります。「聖者の行進」「校歌」「こんにちはトランペット」の3曲を楽譜を見ないで演奏できるようにしたいです。4年 桑谷 来美

○ 今年一番のめあては、算数を頑張ることです。割り算がちょっと苦手なので、自主学習ではこの計算をたくさんやりたいです。5年 松島 隼人

○ 将来の夢に一步でも近づくために、けがに気を付けながら陸上練習に真剣に取り組み、今年大会では大好きなリレーで優勝したいです。6年 長 秀樹

栃木市教育祭がありました



昨年の12月12日に、大平文化会館に於いて「栃木市教育祭」が開催されました。式典では、市長さんの挨拶、記念アトラクションと共に、「善行功労児童生徒表彰」があり、6年生の樋口瑠々さんが表彰を受けました。また、一行詩コンクールでは、6年生の軽部飛河さんが表彰を受けました。おめでとうございます。